

Sujet : [INTERNET] Observations et remarques concernant le projet d'entrepôt Linkcity

De : Hugo BERNARD MORISSET <hbm@live.fr>

Date : 08/07/2019 11:37

Pour : "pref-icpe@val-doise.gouv.fr" <pref-icpe@val-doise.gouv.fr>

Bonjour,

Sur la base de l'ouverture de l'enquête publique, par arrêté préfectoral, pour la construction d'un entrepôt, par la société Linkcity, je souhaiterais faire part de mes observations et remarques à Madame Anaïs SOKIL, commissaire enquêteur, désignée par le tribunal administratif de Cergy Pontoise.

Etant donnés les impacts négatifs limités du projet, le déploiement de celui-ci semble être globalement bénéfique. Néanmoins, je m'interroge sur quelques points.

- Tout d'abord, à ma connaissance, les documents présentés ne font pas mention de la qualité de l'isolation des bureaux. Ce type d'installation privilégiant les matériaux peu coûteux pour leur construction, je crains que ceci ne résulte en des surconsommations énergétiques chroniques, pendant les périodes hivernales et estivales.
- Par la suite, je reste dubitatif quant à la règle d'extinction systématique des moteurs des véhicules sur site. Générateurs de pollutions inutiles à l'arrêt pendant plusieurs minutes, impactant les populations locales, l'exploitant devrait veiller à la bonne application de la consigne.
- Enfin, bien que les espèces faunistiques et floristiques soient actuellement limitées en nombre et diversité actuellement, pourquoi ne pas considérer la recolonisation des populations d'insectes sur une ou plusieurs zones.

En espérant que ma modeste contribution aidera au déploiement du projet, veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

BERNARD MORISSET Hugo
Habitant de Champagne sur Oise